
       8.4.25 

 

Protokoll der Elternbeiratssitzung am 31.3.25 

 

Beginn: 19:00 Uhr  

Ende:    21:15 Uhr                                               Raum: 320/321 

 
anwesende Mitglieder: 
Elternbeiratsvorsitz: Bettina Nolte, Melanie Klemm 
Schriftführer: Anja Rietzel  
Elternvertreter*innen: siehe Anwesenheitsliste 
 
anwesende Gäste: 
Freundeskreis: Alexander Wittmann 
Schulleitungsteam: Alexander Wüst  
SMV-Team: Philip Weiß, Caroline Sitzmann 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung (EB-Vorsitz) 

2. Informationen des Schulleiters (Herr Wüst) 

3. Fragerunde an den Schulleiter  

4. Informationen des Freundeskreises (Frau Dutoit, Herr Wittmann) 

5. Informationen der SMV 

6. Verschiedenes  

 

Begrüßung 

Bettina Nolte eröffnet die Sitzung und begrüßt die Gäste. 
 
Auf Grund eines weiteren Termins des Schülersprechers wird der Tagesordnungspunkt 5 vorgezogen. 
 

Informationen der SMV 

Frau Nolte dankt Philip Weiß für sein vielfältiges Engagement für das FEG und wünscht ihm für das 

anstehende Abitur und die Zukunft alles Gute! 

 

Philip Weiß dankt dem Elternbeirat für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den letzten 

Jahren. 

Projektgruppe für nachhaltige Schulhefte, insbesondere der Einbände, hat sich gegründet. 

Federführend betreut wird das Projekt von Frau Geiger. Ziel ist die Einführung von umweltfreundlichen 

und nachhaltigen Arbeitsmaterialien, insbesondere Hefte und Schoner. Es gibt konkrete Hersteller von 

Heften die in der Anschaffung günstiger als herkömmliche Hefte und Einbände sein. 

https://www.soisi.de/ . 

Geplant ist, auch eine nachhaltigere Koordination der Beschaffung durch z.B.: Ausgabe von 

Materiallisten für 5. Klassen. 

Frau Geiger, bzw. die SMV sucht für die Arbeitsgruppe noch 1-2 Eltern die sich beteiligen möchten. 

Frau Nolte wird eine Mail für die Eltern der 5. und 6. Klassen verschicken. 

 

https://www.soisi.de/


Informationen des Schulleiters 

• Herr Wüst: berichtet von einer schwierigen Vertretungssituation an der Schule, insbesondere 

durch den Ausfall von schwangeren Kolleginnen. So wurden z.B. die Lateingruppen 

zusammengelegt, um keine Stundenplanänderung zu verursachen. Frau Schreck wird die 

Stunden der Englischgruppe abfangen. 

• Ipad Modellprojekt in der JS1. Es fand im Zuge des aktuell laufenden Projektes eine Umfrage 

unter den Schülern und Lehrern statt. Die Umfrage ergab positives Feedback, allerdings steht 

die Frage nach dem Mehrwert im Raum. Da die Gemeinde auf die Einhaltung der 2-Jährigen-

Testphase besteht und keine weiteren Mittel zur Verfügung stellt, wird der JS1-Jahrgang 

2025/26 nicht mit schuleigenen iPads ausgestattet. 

Der Elternbeirat sieht dies kritisch und Frau Nolte gibt Folgendes zu Protokoll: 

„Der Elternbeirat nimmt mit Bedauern zur Kenntnis, dass die Pilotphase nicht auf den JS1-

Jahrgang 25/26 ausgeweitet werden konnte. Die dadurch entstandene fehlende 

Gleichbehandlung für diesen Jahrgang ist aus unserer Sicht ein höchst unbefriedigender 

Zustand, zudem die Evaluierung positive Ergebnisse hervorgebracht hat.“ 

• Zufriedenheitsumfrage am FEG 

Es wurde eine Zufriedenheitsumfrage bei den Schülern durchgeführt. Das Gesamtergebnis ist 

erfreulich zu bewerten die Rückmeldungen sehr positiv. Ziel ist die jährliche Durchführung und 

Umsetzung eines Anliegens: dieses Jahr wurden auf Wunsch der Schüler Sitzmöglichkeiten 

geschaffen   

Die Umfrage war 1 Teil einer Zielvereinbarung zur Schulentwicklung des 

Regierungspräsidiums und wird in der Fachkonferenz im Nachgang besprochen. 

• Renovierungsarbeiten im Schulhaus: Die Renovierungsarbeiten schreiten voran, so berichtet 

Herr Wüst von den neuen Fenstern im 1.OG, sowie Parkett im mittleren Stock sowie neu 

geschaffenen Sitzgelegenheiten. Im OG wird ein neuer Informatikraum entstehen. Da im 

neuen G9 Schulsystem alle Klassenstufen Informatik unterrichtet bekommen ist der Bedarf 

da. Ein Raum für die Oberstufe wird gewünscht, hier sind momentan aufgrund der steigenden 

Schülerzahl im Schuljahr 25/26 keine Räume verfügbar. Ideen für einen 

Oberstufenrückzugsort gibt es, eventuell Nutzung des Atriums 

• Digitales Klassenbuch. Ab dem nächsten Schuljahr wird es digitale Klassenbücher geben. 

Speziell das Entschuldigungsverfahren soll für die Eltern hierdurch vereinfacht werden 

• Schuljahr 25/26Es gibt 144 Anmeldungen, 5 Klassen á 29 Kinder sind in Planung 

 

• Die Erfahrung zeigt, dass es eine striktere Regelung der Handynutzung bedarf. Hierzu gibt es 

eine Projektgruppe, die mögliche Varianten ausarbeitet. Nähere Informationen folgen 

• G9 ab dem neuen Schuljahr. Die 5. Klassen werden automatisch überführt, über zu 

benennende Schwerpunkte in der Umsetzung wird in einer GLK nach Ostern abgestimmt 

• Nutzung Tablets. Die 10er dürfen weiterhin auch private IPads benutzen; sonst sind Tablets in 

den unteren Jahrgängen nicht mehr erlaubt, außer die Schüler*innen hatten bereits private 

Geräte in Betrieb. 

Informationen des Freundeskreises 

Der Freundeskreis berichte von seiner zuletzt stattgefundene Mitgliederversammlung, gewählt wurden 

4 Vorstände und 4 Beisitzer. 

 

Das Waffelbacken läuft, nach wie vor, gut. Die Preise sind konstant und die Einnahmen hieraus eine 

wichtige Einnahmequelle für den Freundeskreis 



Der Freundeskreis berichtet von der Theaterveranstaltung die weniger besucht war als in den 

Vorjahren 

Der Freundeskreis berichtet von zunehmend raueren Umfangsformen der Besucher während den 

Veranstaltungen, dies macht die Gewinnung von ehrenamtlichen Helfern schwierig 

Abifeier am 12.07.2025 steht an. Dieses Jahr aufgrund der Schließung der Festhalle voraussichtlich 

im FEG. Planungen laufen  

Verschiedenes 

 

Frau Nolte dankt, dem Team um den Studien-und Berufs-Info-Abend für den gelungenen 

Informationstag. 

Sanierung des Schulhofes nach Einbringung der Systemmodule zum Anschluss der Pestalozzischule: 

Der Bauplan der Sanierung und Umgestaltung kann auf der Webseite der Gemeinde Sandhausen 

eingesehen werden.  

 

Die teilweise unübersichtliche und durch „Eltern-Taxis“ teilweise gefährliche Verkehrssituation zu den 

Bring- und Abholzeiten am FEG ist weiterhin ein Thema. Die Gemeinde wird zu Beginn des nächsten 

Schuljahres vermehrt den Gemeindevollzugsdienst zu den entsprechenden Zeiten schicken. 

 

Zum 2. Elternabend der Klassen sollten die gewünschten Fachlehrer*innen per Mail persönlich 

eingeladen werden.  

 

Da es Probleme mit der E-Mail des Elternbeiratsvorsitz gibt, bittet Frau Nolte die Mails ggf. noch an 

ihre Privatadresse bettina.nolte@gmx.de zu schicken. 

Geschenke, bzw. kleine Aufmerksamkeiten der Klasse an die Lehrer*innen zum Schuljahresende sind 

im gesellschaftlich üblichen Rahmen möglich. 

So heißt es von Seiten des Kultusministeriums: „Geschenke von Schülerinnen und Schülern mit einem 

überwiegend ideellen Wert können angenommen werden.“ 

Man sollte die Kosten niedrig halten. Ein Dankeschön freut jeden, jede und zeigt Respekt vor der 

Arbeit und dem Engagement. 

 

Frau Nolte dankt allen Anwesenden für die Tätigkeit im Schuljahr 2024/25 und würde sich über ein 

Wiedersehen im Schuljahr 2025/26 freuen. 

 

Ende der Sitzung: 21 Uhr 

Ergänzung zur Sitzung: Frau Nolte übernimmt zum 1.4.25 den Ehemaligen-Adress-Verteiler von Herrn 

Neuschäfer. 

Gezeichnet: Anja Rietzel  (Schriftführerin) 

                    Bettina Nolte (Elternbeiratsvorsitzende)  

mailto:bettina.nolte@gmx.de


Anwesenheitsliste Elternbeiratssitzung vom 31.3.25(Originalliste mit Unterschriften liegt vor) 

 

Elternbeiratsvorsitz 

Bettina Nolte 

Melanie Klemm 

Elternvertreter*innen 

5a 

Yvonne Sander 

Alexandra Erb-Niemtschak 

5e 

Patricia Wittmann 

6b 

Jens Neumann 

6d 

Thomas Anetzberger 

6e 

Ansgar Brandhorst 

7a 

Eduard Ihli 

7b 

Stephanie Strathoff-Fischer 

7c 

Martina Spickermann 

Andrea Eigl 

7d 

Uli Jurkewitz 

7e 

Valentina Weht 

8a 

Tamara Mößner 

8b 

Birgit Kreher 

8c 

Arno Maier 

Anna Boeke 

8d 

Anja Hahn 

Tina Rensch 

9b 

Sabine Ritter 

Kati Schmitt 

9c 

Anja Rietzel 

10a 

Silke Wittmann 

10b 

Dina Nicolorich 

10c  

Lars Schmidt  

JS1 

Pauline Schlenker 

Sylvia Zimmermann 

Anke Moser 

Margareta Goßlau 

Petra Ernst 

JS2 

Michael Weiß 

Karin Luiza Stangl 

Schulleitung 

Alexander Wüst 

Freundeskreis 

Alexander Wittmann 

Vertreter*innen der SMV 

Philip Weiß 

Caroline Sitzmann 

 


